

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Solidarite-Charlie>

Réseau Sortir du nucléaire > Presse > Nos communiqués de presse > **Solidarité avec les victimes de la fusillade à Charlie Hebdo**

7 janvier 2015

Solidarité avec les victimes de la fusillade à Charlie Hebdo

Communiqué de presse - 7 janvier 2014

La tristesse du Réseau "Sortir du nucléaire" est immense

Charlie Hebdo a été à la pointe de la dénonciation de la menace nucléaire et a toujours été au côté des antinucléaires depuis sa création en 1969 et bien avant encore avec avec le magazine Hara Kiri, qui a marqué ses prémices dès 1960.

Des milliers de personnes sont devenues antinucléaires en lisant les articles dans Hara-Kiri puis dans Charlie Hebdo.

Plusieurs des dessinateurs de Charlie Hebdo dont Charb, son directeur de publication, ont mis leur notoriété au service de la lutte antinucléaire notamment en publiant des dessins dans plusieurs de nos publications. Il y a quelques années, Cabu avait apporté son soutien à la mobilisation pour l'abolition des armes nucléaires. Nos pensées de prompt rétablissement vont à Fabrice Nicolino, auteur de l'excellent hors-série L'Escroquerie nucléaire.

La résistance à la bêtise humaine en général et au nucléaire en particulier vient de perdre de précieux défenseurs. Sous le choc, le Réseau "Sortir du nucléaire" tient à faire part de son immense tristesse et à marquer sa solidarité avec les familles des victimes de cet odieux attentat perpétré contre la liberté d'expression et la démocratie.



Charb